Klimaschutz ernst nehmen

Die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn nehmen den Klimaschutz ernst: Um schädliche Umweltemissionen zu vermeiden, übernahm das Haus der Kirche wie schon einige Kirchgemeinden das Umweltmanagementsystem «Grüner Güggel». Der Synodalrat verabschiedete 2019 zudem einen Standpunkt mit dem Titel «Vor Ort präsent – die Welt im Blick angesichts des Klimawandels». Er stellt sich darin unter anderem hinter die Forderungen der Klimajugend und appelliert an die politische sowie individuelle Verantwortung. Er beteiligte sich zudem am ökumenisch breit abgestützten «Schöpfungstag» vom 1. September 2019 im Berner Münster. Der Gottesdienst hatte als Leitthema das Jesuswort vom Brot des Lebens (Joh 6,35), das in zehn Sprachen gelesen wurde. Der «Schöpfungstag» ist der Auftakt der «Schöpfungszeit», die jeweils bis zum 4. Oktober dauert. Daran beteiligen sich jeweils auch verschiedene Kirchgemeinden mit Anlässen und Gottesdiensten.

